

# Le lycée hôtelier a fêté ses sportifs

Une cérémonie de fin d'année a rassemblé les licenciés de l'association sportive du lycée. Ce sont plus de 60 élèves, garçons et filles, sur les 100 élèves inscrits à l'association et les 290 élèves que compte le lycée, qui ont répondu présent autour du proviseur, de M. de Barros, du directeur départemental du sport scolaire (UNSS), de M. Mialhe, des deux professeurs d'éducation physique, MM. Cèbe et Vanspauwen, et des professeurs et surveillants ayant aussi participé ou encadré les activités pendant l'année. Les particularités de cette association très dynamique, c'est d'abord le nombre de licenciés largement supérieur aux établissements de même catégorie au niveau départemental, régional et même national. Ensuite, le fait que les mêmes élèves s'engagent dans de nombreuses activités différentes avec enthousiasme. Et enfin que les entraînements se déroulent en soirée du fait des emplois du temps très chargés



Une belle soirée et des récompenses pour les sportifs du lycée.

en journée et le mercredi après-midi. Les responsables ont voulu donner à cette soirée un côté cérémonieux pour vraiment valoriser les actions et l'engagement des élèves au niveau sportif et humain.

Les auteurs des meilleurs podiums et les meilleurs vendeurs de tickets de tombola ont été remerciés. La soirée s'est terminée par un cocktail (non alcoolisé) et un buffet dont le contenu avait été entièrement préparé

en cuisine par les classes de 1<sup>re</sup> et 2<sup>e</sup> années de CAP et leurs professeurs. Le service étant assuré de manière professionnelle par les élèves de ces mêmes classes.

**B.R.**